



Junji lanza moderna plataforma digital para postular a más de un jardín de preferencia

Los equipos de Junta Nacional de Jardines Infantiles de Aysén han estado capacitándose para implementar una nueva plataforma digital que modernizará el proceso de inscripción y matrícula a los jardines infantiles: el SIM-Multipostulador.

Funcionarias y funcionarios de los establecimientos educativos, así como de oficinas de la Dirección Regional, han asistido a jornadas con profesionales del nivel central para poner en marcha esta nueva herramienta tecnológica, que se comenzará a implementar desde el 04 de agosto y a través de la cual las familias podrán postular a sus hijas e hijos a jardines infantiles de administración directa de la Junji –tanto programas clásicos como alternativos–, además de aquellos administrados por terceros (VTF) y dependientes de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP).

El nuevo Sistema de Inscripción y Matrícula (SIM) Multipostulador moderniza el proceso, ofreciendo la posibilidad de postular a más de un jardín infantil de preferencia sin un máximo de tope. Además, la plataforma dispondrá de un buscador de jardines infantiles para explorar según ubicación geográfica, comparar alternativas, conocer si cuenta con vacantes disponibles y elegir según sus preferencias, todo desde una sola plataforma. Así, se busca optimizar el proceso de inscripción y matrícula a la educación inicial pública de la JUNJI, haciéndola más simple, eficiente y transparente.

Juan Eduardo Lorca Valdivia, director regional de Junji Aysén, comentó importantes beneficios respecto de este novedoso sistema: “Una vez desarrollado el proceso de inscripción y matrícula a través de nuestra página web, solo restará asistir a la entrevista final con la directora del jardín infantil. Es

· ***El llamado SIM-Multipostulador simplifica los procesos de inscripción y matrícula en Educación Parvularia. La región de Aysén es una de las tres donde se pilotea este nuevo sistema que comienza este lunes 04 de agosto.***



muy importante señalar que tenemos unidades educativas con *asignación inmediata de cupo*, cuya priorización, como lo dice su nombre, es inmediata, permitiendo el ingreso del niño o la niña al jardín infantil en un tiempo mucho más corto de espera” dijo.

La encargada regional de Junji Aysén del SIM-Multipostulador, Diana Levicoy Uribe, señaló que se contempla una etapa de implementación inicial gradual, donde Aysén, Ñuble y Maule serán pioneras. “Por eso nuestros equipos que cumplen funciones importantes en el proceso de inscripción y de matrícula fueron capacitados en esta nueva herramienta que reemplazará al actual sistema”.

“Contamos con vacantes disponibles para

niñas y niños en edad parvularia desde Puerto Raúl Marín Balmaceda hasta Chile Chico. Invitamos a las familias de la región de Aysén a visitar nuestra nueva plataforma, que contendrá información detallada sobre los cupos, programas educativos y horarios de atención de cada establecimiento, aseguró el director regional de Junji.

El desarrollo se ha realizado en conjunto con el Laboratorio de Gobierno y la Secretaría de Modernización, y ha contado con el acompañamiento de la Subsecretaría de Educación Parvularia, Dirección de Educación Pública (DEP), Sostenedores de jardines Vía Transferencia de Fondos (VTF) y asociaciones de funcionarios.